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Madame, Monsieur, 

Je m'oppose au projet de méthanisa on sur la commune de Granvelle le Perrenot et ses différents
lieux de lagunage et épandage compte tenu de l'ampleur de ce projet et des nombreuses
nuisances pour l'environnement et pour les habitants vivant dans un rayon plus ou moins proche. 

Voici les nombreuses raisons qui me poussent à éme re cet avis défavorable : 

- plus de 1.000 hectares ne seront plus u lisés pour l'alimenta on des êtres humains et des
animaux. En ces temps de crise mondiale, notre autonomie alimentaire doit être une priorité ! 
- trafic de nombreux camions et tracteurs qui vont polluer l'air, consommer énormément de
carburant, faire courir des risques sur la route aux usagers, abîmer les infrastructures rou ères 
- cela engendre une pollu on et un appauvrissement des sols, une pollu on des nappes
phréa ques, des sources, cours d'eau et rivières très nombreux autour de ce différents lieux de
projet. 
- il est notamment envisagé d'épandre des graisses animales qui sont à l'origine de graves
maladies à prion (comme la maladie de Creutzfeldt-Jacob)... nous devons à tout prix éviter une
nouvelle crise sanitaire pour la santé de tous
- les odeurs nauséabondes sont bien réelles et se diffusent dans un rayon de plusieurs kilomètres
aux alentours de ces unités de méthanisa on et unités de stockage 
- dans ce projet est déclaré une produc on de 99 tonnes, juste en dessous du pallier des 100
tonnes qui entraîne beaucoup plus de contrôles... les porteurs du projet savent très bien pourquoi
ils veulent éviter ces contrôles 
- ce projet ne sert qu'à enrichir quelques uns sur le dos de nombreux autres villages et habitants
qui n'ont absolument rien à y gagner
- face aux nuisances que ce projet apporteraient, c'est l'ensemble des agriculteurs qui va être
cri qué et qui va devoir faire face aux mécontentements alors que cela ne sera dû qu'à la volonté
de profit de quelques uns. Ce e popula on est déjà en grande souffrance, se sent souvent déjà
très exclue du reste de la popula on, il est inu le d'encourager ce problème et risquer des suicides
d'agriculteurs 
- ce projet ini alement prévu dans le Doubs il y a quelques années a été décalé emde quelques
dizaines de kilomètres suite aux mobilisa ons des élus et habitants notamment. Ce qui n'était pas
bon pour eux ne l'est pas pour nous non plus ! 

Je vous remercie de bien vouloir prendre en compte mon avis ainsi que celui des nombreuses
personnes qui s'opposent à ce projet. 

Sincères saluta ons,

Gaelle Boisson
70150 Chambornay les Pin 
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[INTERNET] Méthanisation Naturalgie  

2 sur 2 17/03/2022 15:09


